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平成２６年第１回瑞穂市議会定例会 

 

３月１３日(木)９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 消防団の処遇改善について 

２ 瑞穂市の防災と事業継続（ＢＣＰ）について 

「瑞穂市地域防災計画」のその先の対策は？ 

３ 「ヘルプカード」の普及促進について 

４ 認知症・在宅介護者を支援する取り組みについて 

５ 健康マイレージについて 

公明党 

（若井 千尋） 

２ 

１ 投票率の低下について 

２ ダイニングサポート事業について 

３ 特定健診等の推進について 

４ 前立腺がん検診について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

３ 

１ （仮称）大月運動公園整備事業について 

２ 公共下水道事業について 

３ 樽見鉄道とＪＲの接続及び新駅について 

改革 

（西岡 一成） 

４ 

１ いじめ防止対策について 

２ 都市下水処理場について 

３ 幼保一元化政策に伴う保育所について 

みづほ会 

（堀   武） 

５ 

１ 西地域及び中地域における準都市計画について 

２ 道路の安全管理について 

３ 生津スポーツ広場のテニスコート利用について 

４ みずほバスの停留所について 

清流クラブ 

（清水 治） 

６ 

１ 消防団の体制について 

２ 自治会の自主防災組織と防災訓練のあり方 

３ 都市公園における今後のトイレ整備について 

新生クラブ 

（藤橋 礼治） 

 



 

 

 

 

 

３月１４日(金)９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 職員の自主研修について 

２ 瑞穂町との交流プランについて 

３ 子ども・子育て支援事業について 

４ 公施設の管理運営のあり方について 

８番 

松野藤四郎 

（民主党瑞穂会） 

２ １ 住民投票条例について 

１０番 

古川 貴敏 

（清流クラブ） 

３ 
１ 行政評価について（事務事業評価は予算、決算とリンクさ

れているか） 

１１番 

河村 孝弘 

（清流クラブ） 

４ １ 市役所における課の新設や組織について 

１４番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

５ 

 ～堀市政は市民不在ではないか～ 

１ 瑞穂市まちづくり基本条例について 

２ 市の公の施設に費やすお金と利用率の優先順位について 

３ 市民ボランティア団体の行政における位置づけについて 

２番 

くまがいさちこ 

（改革） 

６ 

１ 地域コミュニティ活動について 

２ 福祉サービスの推進について 

３ 元気交付金について  

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

７ 

１ 道路整備について 

２ 地域支援事業について 

３ コミュニティバスの運行について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

８ 

１ 「子ども部」創設について 

２ 「ＰＭ２．５」について 

３ 「メディカカード」について 

４ 「側溝」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

９ 

１ 次期総合計画策定事業について 

２ 体育協会における３００万円の基金について 

３ 学校給食の異物対策について 

４ 結婚相談所設置の件 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

 


